

XIII
Santiago, 15 de Enero de 1965.

Excmo. y Revmo.
Mons. Dr. D. Marcos McGrath R., C.S.C.
Obispado de Veraguas.
Panamá.

Querido Monseñor:

Es mi deseo, en primer lugar, darle un afectuoso saludo de comienzos de año y desearle para 1965 muchas bendiciones del Señor, tanto para Ud. como para sus trabajos.

No sé si habrá sabido que el P. Hofmans falleció en Bélgica, durante sus vacaciones, a raíz de un accidente automovilístico. El Señor nos ha privado acá de un sacerdote excelente, de un muy buen amigo, y de uno de los profesores mejores de la Facultad, así como de nuestro Decano. Es, sin duda, una prueba grande. Entretanto Antonio Moreno se desempeña como Vice Decano.

Hace algunos días recibí de Fr. Houtart, de parte suya, un proyecto de introducción para el esquema 13, pidiéndome sugerencias. En la medida del poco tiempo que tengo (el Sr. Cardenal me ha dado un trabajo en la Curia) he escrito algunas, copia de las cuales le acompaño, por su pueden prestarle algún servicio.

Igualmente hace días recibí una carta de Mons. Guano, invitándome a las reuniones de Febrero. Esto me causó extrañeza porque, de acuerdo con nuestras conversaciones, si yo regresaba a Chile en Diciembre no iría a esas reuniones ya que los gastos de viaje son astronómicos, y hay que mirar eso aún cuando pague Spósito. Por lo demás no veo que mi participación sea tan necesaria como para justificar ese gasto. El Sr. Cardenal tenía las mismas dudas. Por eso le escribí a Mons. Glorieux, exponiéndole estos puntos de vista, y diciéndole que si, a pesar de ellos piensa que debo ir, avise a SAS para los efectos del caso.

De Chile no tengo mucho que contarle. Circula insistentemente el rumor de que Mons. Tagle habría renunciado a Valparaíso y acerca del sucesor se dan los nombres de Mons. Alfredo Silva, que dejaría de ser Rector, y de Mons. Manuel Larrain. Pero en realidad es difícil saber qué fundamentos reales haya. Mons. Sánchez, por su parte, ha cerrado el Seminario de Concepción y envía los alumnos de su Arquidiócesis a Santiago (son cinco o seis).

Disponga como siempre de S. S. S. en Nuestro Señor Jesucristo y amigo,

Jorge Medina E.,
Casilla 3 - D
Santiago.
Chile.

P.S.: Supongo que recibiría la carta que le escribí desde Roma explicándole el fin del asunto de las fichas y el porqué de mi regreso a Chile.